



## La Junta anima a los jóvenes a buscar empleo y oportunidades en las instituciones europeas

En el último año han accedido un 12% de españoles a las plazas

B.F.O. | SALAMANCA

María de Diego, directora general de Relaciones Institucionales y Acción Exterior de la Junta, animó ayer a los 400 jóvenes que asisten a las jornadas sobre empleo y movilidad en la Unión Europea a que vean las instituciones europeas como "una oportunidad laboral" y "un reto profesional".

"Es factible acceder a ellas", dijo. También lo constató Marcos González, que ha conseguido una plaza en la dirección general de

Energía dentro de la unidad de eficiencia energética. "Solo hay que prepararse e intentarlo, compitiendo con candidatos de 28 países", comentó el joven, "e incluso se puede conseguir, como en mi caso, al tiempo que se trabaja a jornada completa o en combinación con los estudios. No requiere un esfuerzo extremo; yo me preparé en 6 meses. Es algo que se puede lograr", explicó González.

María de Diego apuntó que en el último año han tenido acceso a

las plazas de la UE un 12% de españoles. "Queremos trabajar para que haya más. Y si pueden ser de Castilla y León, mejor", añadió, tras indicar que hay información de las convocatorias europeas en las páginas web de la Junta y de la Representación Permanente de España en la UE (Reper). También acudieron a estas jornadas el delegado de la Junta, Bienvenido Mena; la vicerrectora Cristina Pita y Luis Norberto González, director del Centro Europe Direct.



Luis Norberto González, Bienvenido Mena, María de Diego y Cristina Pita. | GUZÓN